



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

3. September 2015

Freizeit & Feste, Homepage

40. Internationales Sommerfest

Zum 40. Mal veranstaltet der Ausländerbeirat gemeinsam mit verschiedenen Vereinen am Samstag, 12. September, ab 10 Uhr das traditionelle Sommerfest auf dem Schlossplatz vor dem Wiesbadener Rathaus.

Vom kleinen, eher intimen Fest, einiger ausländischer Vereine auf dem Freizeitgelände „Alter Friedhof“, ist das Sommerfest im Laufe der Jahre ins Herz der Stadt, auf den Schlossplatz, umgezogen. Es hat sich zu einem der Fixpunkte im Veranstaltungskalender Wiesbadens entwickelt. Zu einem Streifzug durch die „Welt“ locken landestypische Spezialitäten, bunte Folkloredarbietungen und Kunsthandwerk. Die teilnehmenden Vereine bieten darüber hinaus an ihren Ständen auch Informationen über „Land und Leute“ ihres Herkunftslandes an. Verschiedene Initiativen und Organisationen stellen an Info-Ständen ihre Projekte vor.

Ab 10 Uhr beginnt das Musikprogramm und endet am späten Abend mit der Gruppe Ragga Bund. Das Angebot wird abgerundet durch einen Flohmarkt der ausschließlich mit Baby- und Kindersachen bestückt ist. Die „Business-Mammas“, die den Flohmarkt betreiben, wollen einen Teil des Erlöses den in Wiesbaden untergebrachten Flüchtlingen zu Gute kommen lassen. Neben eher sportlichen Aktivitäten in der Hüpfburg können Kinder auch Vogelhäuschen oder kleine Taschen aus Recycling-Material basteln. So können die Eltern, gemäß dem Veranstaltungsmotto, entspannt auf dem Sommerfest mit Freunden und Nachbarn feiern oder neue Kontakte knüpfen.

Das Internationale Sommerfest des Ausländerbeirates ist aber vor allem ein Fest der Begegnung und des Dialoges. Es soll den Zusammenhalt aller Wiesbadenerinnen und Wiesbadener, unabhängig von Ihrer Herkunft, stärken. Denn nur gemeinsam können wir die Zukunft meistern.

Am Sonntag, 29. November, wird der Ausländerbeirat neu gewählt. Am Stand der Arbeitsgemeinschaft der Ausländerbeiräte Hessen gibt es während des Sommerfestes Informationen zu den Ausländerbeiräten und der Wahl. Im Zelt des Ausländerbeirates besteht die Gelegenheit während des Festes mit einigen Kandidaten für den Wiesbadener Ausländerbeirat ins Gespräch zu kommen.

Der Ausländerbeirat lädt alle Wiesbadenerinnen und Wiesbadener sowie deren Gäste zu seinem Fest ein.

+++